
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 17 / 2024 22/05/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SPERANZA Luciano

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZITO Rocco

BRAIATO Daniela MATAROZZO Federica

BREGA Monica PANZARINO Deana

BUSSO Marina Giovanna PIARULLI Maria

CADDEO Emanuele Giusepppe ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CANGELLI Valter - CUFARI Paola - MARTELLI 
Isabella - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario PANELLI Laura Domenica

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  "QUALE  TRAGICO  EVENTO  SI  STA
ANCORA ASPETTANDO PRIMA DI INTERVENIRE IN MODO DECISO?".

PREMESSO CHE

Dopo innumerevoli interpellanze, esposti, raccolte firme, il problema delle occupazioni improprie
dei ROM, che si sono impadroniti di case popolari utilizzate anche come basi per alcune delle loro
dubbie attività. Occupano aree di utilizzo pubblico come alcune aree gioco, parcheggi ed anche
proprietà private come l’immobile in strada dell’Arrivone. Come se non bastasse dove si stanziano i
nuclei ROM che siano gli alloggi occupati o tratti di strada, risultano numerosi gli atti vandalici ad
autoveicoli ed immobili, azioni commesse forse anche solo per sfregio dai minori ROM, situazioni
più volte segnalate alle Forze dell’Ordine.

CONSIDERATO CHE

Solo  esaminando gli  ultimi  mesi  si  sono susseguiti  eventi  gravi  a  partire  dalle  perquisizioni  e
relativi sequestri di una grande quantità di merce rubata, che era stata ammassata nelle cantine degli
edifici popolari di via Bologna ove diversi alloggi risultano occupati abusivamente da alcuni nuclei
ROM che fanno i padroni. Anche dopo le retate i ROM non sono stati sgomberati se non in minima
parte.
Nel  corso  del  tempo  molte  sono  state  le  risse  tra  nuclei  ROM contrapposti  per  motivi  a  noi
sconosciuti anche se di facile intuizione, in una di queste risse una donna ha perso il bambino che
portava  in  grembo.  Incendi  dolosi  di  auto,  furgoni  e  cassonetti  dell’immondizia,  circostanze
avvenute in più punti della Città di Torino, ma probabilmente con un unico denominatore comune
ROM.
Per  arrivare  al  più  rilevante,  l’omicidio  di  un  giovane  ROM  ucciso  a  colpi  di  pistola,  un
accadimento  di  estrema  efferatezza,  fatto  compiuto  in  Lombardia,  ma  che  ha  riguardato  un
componente di uno dei nuclei fissi nella nostra città e nello specifico in quesa circoscrizione.

RILEVATO CHE

le dispute tra i ROM soprattutto di differente etnia sono una questione perpetua e per loro “sangue
chiama sangue”.

RILEVATO ANCHE

che la situazione non risulta essere contrastata con la forza e l’energia che sarebbe necessaria per
porre un freno, come i cittadini si aspettano, anzi come i cittadini meriterebbero. 
Dopo un omicidio avvenuto in strada con l’uso di armi da fuoco, si dovrebbe essere cancellato ogni
eventuale dubbio anche al più ottuso, che i ROM sono pericolosi e sono capaci di azioni letali. 
E se ci sarà un’altra sparatoria in mezzo alla strada o un incendio doloso e a subirne le conseguenze
fossero anche innocenti cittadini? La colpa sarebbe di chi commetterebbe il fatto, ma parte della
responsabilità sarebbe da dividere con chi ha il dovere, il potere e l’onere di intervenire. 
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IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

CHIEDE

Al Sindaco e agli Assessori competenti: 
• Quale tragico evento si sta ancora aspettando prima di intervenire in modo deciso?
• Cosa si sta facendo per un ricollocamento dei ROM preferibilmente nei loro paesi di origine?
• Di  avere  informazioni  in  merito  agli  sgomberi  delle  case  popolari,  ancora  quanto  tempo  i

residenti saranno costretti a subire le angherie di queste persone, quindi quando ci saranno gli
sgomberi? 

Risultano fuori  dall'aula  i  Consiglieri  ARAGNO, BARBIERI, BERAUDO, BUSSO, CADDEO,
CAMBIA, MATAROZZO, PANZARINO.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 13
VOTANTI 13
FAVOREVOLI 13 (ANASTASIA, BRAIATO, BREGA, CELENTANO, LAMBERTI, LOMANTO,
MARINO,PIARULLI, ROBELLA, SCAGLIOTTI, SPERANZA, ZACCARO, ZITO )
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente
Laura Domenica Panelli
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